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уморительная комедия «куриЦа»
Прима провинциального театра, с солидным актёрским опытом 

(Лариса ГУЗЕЕВА) и её подруга (елена Бирюкова) прозвали «кури-
цей» молодую актрису (елена карпович), претендующую на лучшие 
роли их театра, а заодно и на их собственных мужей, одновременно 
принимая ухаживания двух солидных мужчин – главного режиссё-
ра (Владимир Фоков) и главного администратора театра (констан-
тин соловьёв)...

Местечковый театр, закулисные «игры», любовь и ревность…
Интрига искромётной и уморительной пьесы Николая Коляды 

набирает обороты, заставляя зрителя искренне сопереживать и сме-
яться…

подробности на сайте www.prconcert.ru 
или по телефону (343) 253-23-06

должность президента 
Федерации бокса  
россии будет упразднена
исполком Федерации бокса россии принял ре-
шение упразднить должность президента орга-
низации. изменения должны вступить в силу по-
сле проведения отчётно-выборной конференции 
организации, которая состоится 1 февраля.

– По поручению исполкома федерации ра-
бочая группа подготовила новую редакцию уста-
ва. В нём усилена руководящая роль исполни-
тельного комитета, и, как следствие, новая ре-
дакция устава федерации исключает должность 
президента. Проектом новой редакции уста-
ва предусмотрена новая должность – генераль-
ный секретарь, который будет являться едино-
личным исполнительным органом федерации, 
– рассказал ТАСС вице-президент федерации 
Дмитрий Лунёв.

Стоит отметить, что исполком теперь будет 
возглавлять не президент федерации, а предсе-
датель, который будет избираться из своего со-
става.

Напомним, что на пост президента федера-
ции претендовал исполнительный директор RCC 
Boxing Promotions екатеринбуржец Алексей Ти
тов. Его конкурентами должны были стать быв-
ший президент федерации, председатель на-
блюдательного совета Евгений Муров, а так-
же глава Федерации бокса Московской области 
Сергей Данилов.
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В спектакле «Мы, нижеподписавшиеся» помимо столичных артистов задействованы и актёры 
нижнетагильского драматического театра – сергей Зырянов (второй справа), елена Макарова 
(вторая слева). и худрук театра – игорь Булыгин (нет на фото)

тагильчанин выиграл 
этап кубка россии  
по лыжному двоеборью
на трамплинном комплексе «аист» в нижнем 
тагиле прошёл пятый этап кубка россии по 
лыжному двоеборью. среди мужчин победу 
одержал местный спортсмен Максим Кипин.

Максим стал лучшим в прыжках на лыжах 
с трамплина К-90 и в лыжной гонке на десять 
километров. Второе место занял представи-
тель Московской области Никита Окс, замкнул 
тройку призёров Артур Зайнуллин из Уфы.

Ранее тагильчанин завоевал ещё две ме-
дали на этапах Кубка России. На третьем этапе 
Максим забрался на высшую ступень пьеде-
стала, а на четвёртом – смог завоевать бронзу.

Стоит отметить, что большинство этапов 
Кубка России по лыжному двоеборью прохо-
дят именно в Нижнем Тагиле. Трамплинных 
комплексов, на которых можно проводить по-
добные соревнования, всего три: в Нижнем Та-
гиле, в Чайковском и в Сочи, где в 2014 году 
проходили зимние олимпийские игры.

В прошлом году Тагил должен был при-
нять мужской этап Кубка Мира по прыжкам с 
трамплина, но из-за технических проблем (от-
сутствие ветрозащиты) международная феде-
рация лишила город этапа.

данил палиВода

Важно для региона

создан совет по решению 
конфликтов в региональных театрах
МоскВа. назван первый состав рабочей группы совета, который бу-
дет разрешать конфликтные ситуации в региональных театрах. туда 
вошли известные театральные деятели. 

Необходимость создания такой рабочей группы обговаривали на 
последнем Совете по культуре при Президенте РФ. Совещательный 
орган будет вырабатывать общую позицию по спорному вопросу, и в 
первую очередь речь идёт об этических моментах. Также новый совет 
может рекомендовать назначения на посты худруков, главных режис-
сёров и директоров театров.

Минкультуры РФ и прежде консультировалось с Союзом теа-
тральных деятелей, однако теперь это взаимодействие будет форма-
лизовано. В первом составе рабочей группы заявлены худрук и ди-
ректор Александринского театра Валерий Фокин, генеральный ди-
ректор Большого театра Владимир Урин, худрук Театра Наций Ев
гений Миронов, председатель Союза театральных деятелей России 
Александр Калягин. 

Состав группы должен ротироваться каждый год.
наталья Шадрина

«Чем холоднее край, тем холоднее зритель? Неправда!»В эксклюзивном интервью «ОГ» Анна Большова рассказала о работе со свердловским театромНаталья ШАДРИНА,  Яна БЕЛОЦЕРКОВСКАЯ
В Екатеринбурге на сцене 
Театра юного зрителя с ан-
шлагом прошёл спектакль 
«Мы, нижеподписавшие-
ся». Эту постановку готови-
ла труппа Нижнетагильско-
го театра драмы имени  
Д.Н. Мамина-Сибиряка и 
звёздный состав москов-
ских артистов. Одну из глав-
ных ролей играет Анна 
БОЛЬШОВА, с которой жур-
налистам «ОГ» удалось по-
беседовать сразу после 
окончания спектакля. Нам пришлось проявить терпение, ведь после спекта-кля благодарные зрители ещё долго не отпускали Анну. Око-ло гримёрок ждали те, кто хо-тел сфотографироваться, ска-зать слова благодарности. Уже перед самым интервью к нам в гримёрку, где мы начинали беседу, зашли коллеги артист-ки по спектаклю. Сказали, что внизу ждёт поклонник, кото-рый специально приехал из Казахстана и очень хочет по-лучить автограф. Ажиотаж этот понятен. У нас в области много прекрас-ных артистов, но звёзды всег-да производят на зрителей особенно сильное впечатле-ние. Тем более, если дают не антрепризную постановку, а полноценный спектакль, кото-рый ещё и создавался в нашем регионе. 

Репетиции  
с утра до ночи

– Анна, когда только про-
шла информация, что в Ниж-
нем Тагиле будет играть 
столько звёзд, в том числе и 
Большова, многие не вери-
ли… Как приняли предложе-

ние поучаствовать в столь 
необычном проекте? 

– Идея проекта пришла продюсеру нашего спектакля – 
Ольге Галактионовой. Таким полезным для людей способом планировалось отметить юби-лей Уралвагонзавода. Причём сразу же мы договаривались, что это будет не разовая акция, а продолжительное, плодотворное сотрудничество. И всё получилось, в том числе благо-даря стечению многих обстоя-тельств. И юбилея, и наличия в Нижнем Тагиле замечательно-го драматического театра, ко-торый, помимо художествен-ных качеств, ещё и очень хо-рошо технически оснащён. За-тем собралась очень хорошая команда, начиная с режиссё-ра – Владимира Скворцова, вплоть до художникапоста-новщика, художника по све-ту – вообще всех. Это был тот случай, когда у продюсера бы-ла возможность привлечь лю-дей, с которыми он уже мно-го работал, кого хорошо знает. Всё это стало залогом того, что наша команда сложилась. От работы с прекрасной труппой театра Нижнего Тагила мы по-лучаем большое удовольствие – и для них, и для нас совмест-ные спектакли, которые быва-ют примерно раз в месяц, всег-да праздник.

– Всем интересно, как же 
проходил репетиционный 
процесс, ведь расстояние 
между вами огромное?– Сначала мы встречались в Москве своей командой, чи-тали пьесу, обсуждали. Потом два раза на неделю к нам при-езжали наши тагильские пар-тнёры. А на последнем этапе уже мы приехали в Нижний Тагил и жили там две недели. Это был нормальный репети-ционный процесс – с утра до 

ночи, как это всегда бывает пе-ред выпуском спектакля. 
Спектакль-притча

– Многие помнят карти-
ну Татьяны Лиозновой с тем 
же названием, в главных ро-
лях с Леонидом Куравлёвым 
и Ириной Муравьёвой. Фильм 
снят в 1980-м, а, посмотрев 
ваш спектакль, понимаешь, 
что он вполне современен…– Да, нам то же самое часто говорят зрители. Причём пье-се уже 40 лет… Это социаль-нобытовая драма, мы особо в ней ничего не меняли. Огром-ное спасибо за такой чудесный материал драматургу Алек-
сандру Гельману. Она про-шла проверку временем и сей-час абсолютно актуальна, по-нятна, попрежнему затраги-вает зрительские сердца. Ведь если опустить в ней все совет-

ские аббревиатуры и заме-нить их на модные иностран-ные слова, окажется, что суть не поменялась. С одной сторо-ны, это вопрос: на что ты пой-дёшь для достижения цели? А с другой – мысль о том, что у каждого своя правда, и человек сам выбирает, следовать ему общепринятой социальной ие-рархии или жить по обычным человеческим нравственным принципам. В результате сама пьеса позволила воспринимать спектакль как притчу. К чему лукавить: в нашей профессии тоже бывают рутина, вещи, ко-торые тебе нравятся меньше, и я счастлива, что этот спектакль приносит нам, артистам, ещё и очень большое художествен-ное удовлетворение. 
– Вы сказали о дилемме 

– каждый стоит перед выбо-
ром, как жить. А вам как Ан-

не Большовой этот выбор се-
годня внутри себя приходит-
ся делать? – Решая проблемы, ты всё равно исходишь из какихто приоритетов, возникающих из шкалы ценностей, которая есть внутри каждого. Я считаю, что 
сейчас, когда мир так нагре-
шил, и, если называть вещи 
своими именами, идёт миро-
вая война в разных формах и 
проявлениях, тем более важ-
но, чтобы наши приорите-
ты исходили из традицион-
ных ценностей, заложенных испокон веков. Я стараюсь сама жить так и так воспитываю сы-на, чтобы любой шаг вёл к хоро-шему, чтобы он отвечал за свои слова и поступки. А достиже-ние цели… Если это вопрос спа-сения жизни ребёнка, то, конеч-но, любой ценой. А если речь о материальных благах, то это ничто по сравнению с внутрен-

ними вопросами, здесь свои-ми принципами поступаться нельзя. Моя героиня – Шинди-на – борется за семью, ребёнка, в то время, как её муж отстаива-ет идею. Думаю, семейные жен-щины в зале сегодня были на стороне моего персонажа. Хотя и в позиции Шиндина есть своя логика, она тоже выстрадана и во многом оправдана. 
Зритель  
с претензией

– Мы видели, как спек-
такль принимают в Екате-
ринбурге. Представляем, 
что бывает в Тагиле… Также 
раз в два месяца постановка 
идёт и в Москве. Как прини-
мает спектакль столичная 
публика?– Всегда, когда мы играем, слышим дыхание зала, слы-шим, как зритель реагирует и насколько он внимателен. И, конечно, зритель везде раз-ный. Например, у нас не было ни одного такого смешливо-го спектакля – особенно в пер-вом акте, как это было сегод-ня в Екатеринбурге. У нас бы-ли определённые технические сложности – декорации с тру-дом вошли на эту сцену, что по-влекло за собой ряд проблем. Но это нисколько не отрази-лось на взаимообмене с публи-кой, а, может, нам это придало ещё и какогото дополнитель-ного нерва. В Москве зритель с большей претензией, с по-зой. Это действительно есть. Но это лишь условность – то, с чем приходит к нам человек. Как только начинается дей-ство, вся эта шелуха отлетает. Другое дело, что публика, ус-ловно говоря, за МКАДом, бо-лее открыта. Есть поговорка, что чем холоднее край, тем хо-лоднее зритель. Неправда!

холоднее зритель? Неправда!»

«Полотна большие, одна линия – полметра»Пётр КАБАНОВ
Завтра в Свердловском 
регио нальном отделении Со-
юза художников России от-
крывается выставка, на ко-
торой представят работы ху-
дожников, номинирован-
ных на премию губернато-
ра в области литературы и 
искусства. В разделе «Изо-
бразительное искусство» на 
премию претендуют 10 ху-
дожников. В номере «ОГ» от 
12.01.2017 года был опубли-
кован полный список всех 
номинантов, а в новом выпу-
ске мы познакомим вас с ху-
дожником Владимиром ЛУ-
ЗИНЫМ, который номиниро-
ван за серию графических 
листов «По Уралу» и «Само-
цветная полоса Урала». 

– Владимир Михайлович, 
вы творите в очень тяжёлой 
технике, которую иногда на-
зывают «рукотворной». Каж-
дую линию на огромном хол-
сте вы прорисовываете ту-
шью, и в итоге получает-
ся более 1000 мельчайших 
штрихов. Как решились в 
ней работать? – Да никогда особо не за-думывался. Я когда учился, в 

разных техниках пробовал ра-ботать, но живопись мне както не пошла. Потом понял, что мне в такой графике проще ра-ботать – бумага, тушь, перо. Всё. Ещё, наверное, это от папы передалось. Он после войны и концлагерей зарабатывал тем, что плакаты рисовал.
– Кропотливая получает-

ся работа. Правда, что на од-
ну картину от года да трёх 
уходит? – Правда, но не на все. Есть у меня, к примеру, работа «Са-довый натюрморт». Её я писал три года – с 1986 по 1989 год. А всего за 50 лет творческой ра-боты нарисовал больше 3000 картин. Но да, они, конечно, требуют большого терпения… Раньше жил в Ижевске, и бы-ло так: днём работаешь на за-воде, а ночью рисуешь. Но в та-

ком режиме быстро посадил себе зрение… Теперь работаю в очках.
– На премию губернато-

ра вы номинированы за се-
рии работ по Уралу. На боль-
шинстве из них изображены 
церкви. Почему эта тема?– Это ещё с Удмуртии нача-лось. Когда жил там, то путеше-ствовал по Каме, где очень мно-го разрушенных церквей. Ме-ня это поразило. Начал зарисо-вывать, наброски делать. А по-том был такой эпизод: я нари-совал эти руины и организовал выставку, а на неё пришёл пре-зидент Удмуртии. Он на всё это посмотрел и… начал эти церк-ви восстанавливать! Вот такой мой вклад. Потом ездил и ви-дел, как они новенькие стоят. А тем вокруг вообще очень мно-го, но если писать только на од-

ну, в итоге всё равно устанешь. Поэтому меняю: то церкви, то пейзажи, то ещё чтонибудь.
– Прочитал, как вы рас-

сказывали, что времени по-
рой рисовать церковь нет. 
Набросок сделали, а потом 
уже из головы…– Бывает так, а бывает по фотографиям. Но чаще по на-броскам. Пройдёшь, прися-дешь, пару штрихов – и дальше побежал. Потом уже в голове восстанавливаешь образ. Над каждым штрихом думаешь. По-лотна большие получаются, иногда одна линия – полметра. Мы ещё когда учились в акаде-мии, то тренировались линии рисовать, и всегда говорили: «У Лузина самая прямая линия!»

– По Уралу, значит, тоже 
много путешествуете. Какие 
у вас самые любимые места?  – Очень нравится Арама-шево и их местный Церков-ный камень. Нравится Синячи-ха. Когда еду через неё, всегда останавливаюсь и рисую. Ну, конечно, Режевской район. Его больше всего люблю. Считаю, что это одно из самых краси-вейших мест в области. 

 тВорческий путь
Владимир луЗин родился 10 июня 1948 года в Реже. В 1975 году 
окончил художественно-графический факультет Нижнетагильской 
социально-педагогической академии. С 1975 по 2008 год жил в 
Ижевске. Член Союза художников России (1995), заслуженный де-
ятель искусств Удмуртии (2000),  заслуженный художник России 
(2009). В Реж вернулся в 2008 году. С 2009 года – заведующий му-
ниципальной Галереей искусств.

Евгений ЯЧМЕНЁВ
Смена руководства произо-
шла в Центре паралимпий-
ской и сурдлимпийской под-
готовки «Родник». Новым 
руководителем этой спор-
тивной организации стал 
мастер спорта международ-
ного класса по лёгкой атле-
тике Олег КУЛЬКОВ. Замести-
телем директора «Родника» 
назначена заслуженный ма-
стер спорта по скоростному 
бегу на коньках призёр зим-
них Олимпийских игр в Ту-
рине Галина Лихачёва.  С новым руководителем центра «Родник» побеседовал корреспондент «ОГ».

– Олег Сергеевич, какие 
задачи поставлены перед ва-
ми в новой должности?– У «Родника» всегда одни задачи независимо от того, кто его возглавляет – качествен-ная подготовка спортсменов сборных команд области. Кри-терий для оценки нашей рабо-ты один – медали, которые за-воёвывают наши спортсмены на российских и международ-ных соревнованиях.

– Вы ведь не новый чело-
век в этой сфере, хорошо зна-
ете многие проблемы спорта 
инвалидов…– Если я начну сейчас пере-числять все наши проблемы, то это будет долго и скучно. Ра-ботаем над ними ежедневно. Уверен, что при максимальном применении имеющихся на-выков и сил той команды, ко-торая сейчас в центре работа-ет, проблемы решаемы.

– Как так получилось, что 
после окончания в 2013 году 
спортивной карьеры вы ста-
ли работать в сфере спорта 
инвалидов?  – Не скажу, что я целена-правленно стремился именно к этому поприщу, но его вели-чество случай распорядился так, что я оказался в «Родни-ке». За длинную спортивную карьеру часто встречался с па-ралимпийцами и сурдлимпий-цами, многие из них стали мо-ими друзьями. И сейчас, помо-гая спортсменаминвалидам, я 

чувствую, что занимаюсь нуж-ным делом.
– Создатель «Родника» 

Людмила Михайловна Се-
мёнкина возвращается в ста-
тусе советника директора. – С её опытом и знаниями она сейчас действительно мой большой помощник. Считаю, что мне очень повезло.   

– Будучи действующим 
спортсменом, вы выступали 
на разных дистанциях – от 
трёх километров до марафо-
на. Наверняка перед каждой 
из этих дистанций – разное 
предчувствие предстоящего 
испытания…– …Пожалуй, вы близки к истине.

– Испытание, которое вам 
выпало сейчас, с чем можно 
сравнить?– Мне кажется, что таких дистанций я ещё не бегал. Это, наверное, ультрамарафон 
(смеётся). И мой спортивный опыт подсказывает, что потре-буется максимальная концен-трация и распределение сил на длинной и сложной дис-танции. Многие вопросы мне знакомы, многие знакомы не очень, а многие не знакомы со-всем. Самая важная задача – как можно быстрее ликвиди-ровать имеющиеся пробелы в знаниях. 

 досье «ог»
олег кулькоВ. Родился 6 марта 1978 года посёлке Зай-
ково Ирбитского района. Участник олимпийских игр в 
Пекине, призёр Кубка Европы в беге на 10 000 метров и в 
марафоне, многократный призёр чемпионатов России в 
беге на 5 000 и 10 000 метров. обладатель Кубка России 
по кроссу. Рекордсмен Свердловской области по мара-
фонскому бегу (45 км 195 метров он дважды пре одолел 
с результатом 2:10.13 – в 2009 году в Цюрихе и в 2011 
году в Сеуле). окончил Уральский государственный пе-
дагогический университет. 

 спраВка
областной спортивный клуб инвалидов «Родник» был 
создан в 1991 году. С марта 2003 года имеет статус Цен-
тра паралимпийской и сурдлимпийской подготовки. ос-
нователь и до 2014 года бессменный директор – Людми-
ла Семёнкина. С января 2014-го по январь 2017-го руко-
водителем «Родника» был Андрей Чекунов. 

на картине изображена родина данилы Зверева – местечко колташи  
режевского района

одна из классических зарисовок 
художника, выполненная на цветной 
бумаге – «тихий уголок обители»

«Родник» возглавил марафонецрекордсменВ
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